
Protokoll 8/2020 Ortschaftsrat Dörnthal 

Datum :            17.11.2020 

Ort :                  Braun Mühle Dörnthal 

Beginn :            19.30 Uhr                                                          Ende : 21.30 Uhr 

Anwesenheit : D. Ihle, J. Kraupe, K. Jänsch, G. Braun, M. Reichold, D. Kraupe 

Tagesordnung: 

1. Dietmar begrüßt alle Anwesenden. 
 

2. Sparkassenwürfel auf dem Ankerplatz                                                                                                                         

Dietmar berichtet vom Stand der Dinge und dem Ergebnis unserer Petition.                                            

Herr Tanneberger wird unser Anliegen zur nächsten Stadtratssitzung mit einbringen. 

Die Stadt Olbernhau will uns auf jeden Fall mit unterstützen.                                                                                               

Ein neues Schreiben wurde aufgesetzt und an den Ministerpräsident M. Kretschmer, 

Herrn Staatsminister Th. Schmidt und Hr. Staatsminister Prof. Dr. R. Wöller geschickt.                                                 

3. Der Weg zur „alten Schule“ ist fertig gebaut und ist ganz schön geworden. Hoffentlich 

hält er lange, denn die „LPG“ nutzt diesen Weg ebenfalls, aber mit teilweise schwerer 

Technik. 
 

4. Pyramidenanschub erfolgt auf Grund Corona leider ohne Fest. Das ist schade, da sie 

neu gestrichen wurde. Sie wurde bereits aufgebaut und ist sehr schön geworden. 

Anwohner haben sie schon bestaunt und gelobt.  

 Mattias muss nochmals die Elektrik kontrollieren!                                         

Wunschzettel können aber trotzdem abgegeben werden. Dies ist möglich in der 

Grundschule, dem Kindergarten und im DGH in Haselbach. 
 

5. Grünschnittannahme ist für dieses Jahr abgeschlossen. Die letzte Annahme fand am 

14.11.2020 statt. Mattias hatte den letzten Dienst und hat danach versucht noch 

etwas Ordnung auf dem Platz zu machen. Das Gras konnte er leider nicht mehr 

mähen, das muss dann im Frühjahr erfolgen. Mattias hat eine Liste erstellt mit den zu 

reparierenden Dingen auf unserem Platz. Der Zaun ist kaputt. Dies möchte er aber in 

diesem Jahr mit Hilfe von Herrn Zill noch machen. Das andere muss im neuen Jahr 

erfolgen, z. B. Frostschutz aufbringen. Der Hänger ist leider auch kaputt.                                                                    

KOPOLA hat den Platz bereits beräumt. 
 

6. Im Frühjahr werden wir OR durch unser schönes Dorf wandern und schauen welche 

Bänke defekt sind und was noch zu reparieren ist. 

             Katrin Jänsch       Ihle 

             Schriftführer                                                                          Ortsvorsteher 

 

 


